

Denuncian el estado de abandono del antiguo colegio El Cuco

Escrito por SPCT. 4 de septiembre de 2015, viernes.

Alternativa Socialista-SPCT denuncia que el antiguo colegio El Cuco está completamente abandonado, lo que facilita el expolio y deterioro del mismo.



Los vecinos han solicitado que se le dé uso, sin que hasta el momento hayan obtenido respuesta por parte de la Comunidad Autónoma.

El patio del centro está lleno de maleza y la valla se encuentra caída.

Por todo esto, desde Alternativa Socialista exigen al equipo de Gobierno que repare de inmediato la valla y adopte las medidas necesarias para que el edificio pueda ser utilizado por los colectivos de la zona.

Denuncian el estado de abandono del antiguo colegio El Cuco

Escrito por SPCT. 4 de septiembre de 2015, viernes.

Asimismo, Socialistas por Cartagena defienden que es necesario que se haga un censo de los edificios públicos cerrados en la ciudad, para establecer qué se debe hacer con cada uno de ellos y evitar que se deterioren de manera irreversible.